
 



 

 

 

 

 

図書館がほしいですか？ 

 

 

 

 

30 万都市青葉区にどんな図書館が欲しいですか？  

皆さんは青葉区の図書館に満足していますか？ 

今日本で注目されている図書館は、どんな図書館でしょうか？ 

「図書館は文化のバロメーター」とも言われますが、皆が行きたくなる図書館

について考えてみましょう。気楽にご参加ください。 

 

 

日時 ： ８月１２日（火）１３：３０～１５：３０ 

 

 場所 ： 山内地区センター第 2 会議室（定員 40 名） 

http://aoba-sisetu.com/yama/ 

 

   パネリスト 

   横溝 潔氏 （山内図書館利用者懇談会委員、郷土史家） 

   宮沢高丸氏 （ミニコミ誌「ひろたりあん」記者、山内図書館利用者） 

   丸山高弘氏 （山中湖情報創造館館長、ＮＰＯの指定管理者） 

   若杉隆志氏 （つづき図書館ファン倶楽部代表） 

 

各 15 分程度、テーマに参考になるお話を伺い、後はパネルディスカッション。 

  

コーディネーター 

   加茂千津子氏 （青葉区在住） 

最後の 15 分は、会場からの意見を聞きます。 

主催 ：「横浜の図書館の発展を願う会」代表 溝井正美 

  問合せ先 連絡担当 福富 fukutomi@tk2.so-net.ne.jp 携帯 080-5524-6091   

青葉区に○ど○ん○な  

 

～ 青葉区の読書環境をより良くするには ～ 

緊急市民フォーラム 

※地図は青葉区ホームページより 

http://aoba-sisetu.com/yama/

